

DECLARATION A L'ATTENTION DE KRIS

Dernier comité technique avant les vacances qui signifie les grandes vacances pour grand nombre d'entre nous membre de cette instance que nous venons de quitter.

Grandes vacances qui peuvent aussi avoir un tout autre sens pour toi, Christine LESUR, en ce mois de juillet 2022.

En effet, pour toi, après des congés d'été bien mérité, les vrais grandes vacances vont pouvoir commencer dès le 1^{er} septembre prochain, avec un départ en retraite.

Pour toi le mot retraite signifie sans doute un autre rythme de vie voire d'horizon...

En tous les cas nous te la souhaitons la plus heureuse, et riche possible au sein de nombreuses associations dans ta commune et avec tes ami·e·s de la grande famille de la CGT.

A l'évocation de ton implication professionnelle et syndicale, le mot retraite ne semble pas te correspondre tant à la direction éducation enfance où tu as été présente que tant dans l'accompagnement et l'éducation des enfants de maternelle.

Et également sur le volet plus social et sociétal où ton action fut tout autant combative, revendicative, instructive et constructive tout comme tes prises de parole et notamment en comité technique !

Kris, grâce à tes valeurs humanistes, de partage et de conviction, tu as su mettre en œuvre celles-ci dans l'action et l'orientation du syndicat CGT dont tu as été la secrétaire générale de longues années.

Beaucoup d'entre nous et certain responsables de services regretteront tes interventions, pertinentes et justes, alimentant les débats et permettant de faire avancer les dossiers dans l'intérêt des agent·e·s vis-à-vis de leurs conditions de travail, reconnaissance professionnelle ou relations avec leur hiérarchie.

Une page se tourne donc maintenant pour toi et nous te souhaitons sincèrement le meilleur pour la suite.

La conférence de l'Union Fédérale des Retraités de la fonction publique vient de se dérouler au Cap D'Agde dernièrement. Trop tôt pour toi pour rejoindre une équipe jeune et dynamique. Prends le temps de la réflexion, des cooptations sont toujours possibles en cours de mandat et ils et elles seront très heureux et heureuses de t'accueillir pour continuer le combat des idées de la CGT.

Car la vie continue et les combats, malheureusement, aussi !

Bon vent et au revoir...